



## 911 Love : Arthur Kar

**05/01/2022** Arthur Karakoumouchian est fasciné par les voitures et la mode. Sa marque de mode créée en 2017, L'Art de l'Automobile, est consacrée à cette double fascination.

Né à Beyrouth, l'homme aujourd'hui âgé de 39 ans a passé son enfance à Paris et débuté à l'adolescence sa carrière dans l'automobile en tant que mécanicien dans un Centre Porsche français. Rapidement, il s'installe à son compte et se spécialise dans la remise en état et la distribution de voitures de sport. À l'automne 2021, sa toute dernière création est dévoilée au public : la 968 L'ART, une voiture qui s'inspire du look rétro du début des années 1990 et qu'il a transformée en Roadster en collaboration avec Porsche.

Qu'est-ce que l'amour ?

L'amour.

Comment vous sentez-vous actuellement ?

Bien, et vous ?

La Porsche 911 en trois mots ?

Intemporelle, magnifique, rapide.

Qu'est-ce qui vous rend heureux au quotidien ?  
Jouer au basket-ball en écoutant du hip-hop.

Qu'est-ce que vous ne ferez jamais dans une 911 ?  
Fumer.

Votre route préférée ?  
De Carmel-by-the-Sea à Big Sur en Californie.

Qu'est-ce qui peut vous déconcentrer ?  
Une voiture rapide.

Trois choses que vous emporteriez avec vous sur une île déserte ?  
La PlayStation 5, un Seabob et un ballon de basket-ball.

Y a-t-il un personnage historique que vous admirez ?  
Michael Jordan.

Qu'est-ce qui vous semble superflu dans une 911 ?  
La transmission à double embrayage – je préfère les boîtes manuelles.

Qu'est-ce qui vous semble indispensable dans une 911 ?  
Le son du moteur.

Au son de quelle musique vous êtes-vous levé ce matin ?  
Du R'N'B ou du hip-hop, tout dépend de mon humeur au réveil.

Votre film préféré ?  
Grand Budapest Hotel de Wes Anderson. Ses films m'inspirent.

Votre livre préféré ?  
Je ne suis pas un grand amateur de lecture.

Le lieu de vos rêves ?  
Ma Porsche Carrera GT.

Votre bien le plus précieux ?  
Une paire d'Air Jordan originale.

Votre secret ?  
... cela reste mon secret.

Le plus grand moment 911 de votre vie ?  
La première fois que j'ai conduit une Porsche 965 Turbo Leichtbau.

Votre meilleur conseil ?  
Crois en tes rêves. Ne baisse jamais les bras.

Quelle est la chose dont on ne vous croirait pas capable ?  
Je sais rapper.

## MEDIA ENQUIRIES



### Inga Konen

Head of Communications Porsche Schweiz AG  
+41 (0) 41 / 487 914 3  
inga.konen@porsche.ch

#### Video

[https://newstv.porsche.com/porschevideos/192926\\_en\\_3000000.mp4](https://newstv.porsche.com/porschevideos/192926_en_3000000.mp4)

#### Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/fr\\_CH/2021/scene-passion/porsche-911-arthur-kar-christophorus-401-26904.html](https://newsroom.porsche.com/fr_CH/2021/scene-passion/porsche-911-arthur-kar-christophorus-401-26904.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/9e0fe27a-fe6f-4a1d-ae40-84da72711294.zip>

External Links

<https://christophorus.porsche.com/en>